

Hein, Hilmar

Von: Uwe Hartmann <hartmann-kitzingen@web.de>
Gesendet: Freitag, 5. März 2021 09:00
An: Hein, Hilmar

Sehr geehrter Herr Hein,

auf Grund dessen, dass die Arbeiten von städtischen Angestellten aus berufsgenossenschaftlicher Sicht nicht abgesichert sind, nehme ich Abstand vom Standort Marshall Heights und möchte die Obstbäume auf einen städtischen Grundstück pflanzen lassen, ich darf Sie bitten den vorliegenden Antrag im Punkt 1 zu ändern:

Bisher

Die folgenden Stadträte des Stadtrates der großen Kreisstadt Kitzingen – namentliche Erfassung – erklären sich bereit je einen Obstbaum (geeignete Sorten werden durch unsere Stadtgärtner benannt) zu bezahlen, um diese im Ortsteil Marshall Heights entsprechend den Grundstücksvorgaben der Besitzer durch die Stadtgärtner zu pflanzen.

NEU

Die folgenden Stadträte der großen Kreisstadt Kitzingen –namentliche Erfassung - erklären sich bereit je einen Obstbaum (geeignete Sorten werden durch die Stadtgärtnerei benannt) Zu bezahlen, diese werden auf dem städtischen Grundstück, Flur Nummer 5770/1 (zwischen Gärtnerei Hummel und dem OT Siedlung nach der Unterführung) durch die Stadtgärtnerei gepflanzt.

Beste Grüße für ein schönes Wochenende

Uwe Hartmann